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CI sono speculazioni in atto alimentate dalla 
corporazione dei farmacisti»: è la convinzione 
del presidente del Movimento nazionale 
Liberi Farmacisti, Vincenzo De Vito, che ha 
tenuto a Bari una conferenza stampa per 
«portare nuovi elementi di chiarezza e 
informazione». 

«La legge n.19 del 2 luglio 2008 della 
Regione Puglia - è stato sottolineato - con cui 
è stato abbassato a 3500 abitanti il quorum 
con cui la Regione permette di aprire più 
farmacie non c' entra nulla con la sanatoria 
(n.26) datata 9 agosto 2006 della Regione 
Puglia: avvicinarle è solo una maniera 
strumentale e mistificatoria dei farmacisti 
titolari che hanno avversato questa legge 
regionale, la n.19, e che ora collegano 
avvenimenti che non hanno nulla in comune». 
«E lo fanno - ha detto De Vito - perchè il sen. 
Luigi D' Ambrosio Lettieri (Pdl) che è il 
vicepresidente della Federazione degli Ordini 
dei Farmacisti italiani, nonchè presidente dell' 
Ordine dei farmacisti di Bari è anche 
segretario della commissione Sanità al Senato 
e relatore di un disegno di legge, la cui 
discussione riprenderà a settembre, che ha l' 
obiettivo di bloccare quel processo di 
liberalizzazione".
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